

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: NOTICIERO CON JOAQUIN LOPEZ DORIGA
FECHA: 10/OCTUBRE/2013

Standard and Poor's mantuvo a México en panorama positivo ante la posibilidad de que se aprueben reformas: Joaquín López Dóriga

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La agencia calificadora Standard and Poor's ratificó su calificación de la deuda de México tanto en moneda nacional como en extranjera y reiteró la perspectiva en el nivel positivo que le asignó desde marzo.

Standard and Poor's también mantuvo a México en panorama positivo ante la posibilidad de que se aprueben reformas para inyectar, dice, mayor dinamismo a la economía mexicana.